

C'est avec un immense plaisir que nous arrivons au terme de notre saison 2021 de plantations

dans le cadre du projet intercommunal "Les Vergers de la Biodiversité" qui a impliqué 21 propriétaires

de la haute-vallée (5 à Lautenbach, 4 à Lautenbach-Zell et 12 à Linthal).

Les arbres ont été plantés par une vingtaine de bénévoles et un petit PDF illustré a été réalisé pour chaque parcelle du projet.

Nous vous adressons déjà celui des "Vergers de Léon" qui a été concrétisé avec les élèves de l'école primaire de Linthal.

Il rend hommage à l'ancien propriétaire Léon GULLY, président-fondateur du Crédit Mutuel local, décédé il y a un an,

et grand ami de notre association.

Nous avons malheureusement dû réduire la voilure du projet en raison de la défection de la commune de Linthal

qui n'a pas accepté de nous soutenir financièrement.

Quatre familles du village seront donc équipées en priorité l'année prochaine.

Car cette merveilleuse aventure se poursuivra naturellement en 2022, en partenariat avec nos écoles

et les institutions qui nous encouragent depuis deux ans.

Un très grand merci à la Région Grand Est, à la Collectivité Européenne d'Alsace, à la commission Gerplan de la CCRG, au Parc Naturel Régional des Ballons des Vosges,

au Plan Climat du PETR Rhin Vignoble Grand-Ballon, à la Société d'Arboriculture de Guebwiller et environs, aux municipalités de Lautenbach et Lautenbach-Zell,

aux différents souscripteurs privés, à nos amis de Fislis, Lutter, Logelheim et la Grande Fosse qui nous ont montré la voie...

Des animations sur le terrain seront proposées l'année prochaine avec notre ami paysan Franz dans l'esprit des rencontres "Ramène ta pomme" du 16 octobre.

Avec nos meilleures salutations "arboriculturelles"...

[▣ A voir, les vergers de LEON](#)

*Le comité de VAL*

---